

Bancos de nicho, endeblen ante el Tratado

Las instituciones bancarias pequeñas, así como las no bancarias, son las más expuestas si se llega a dar una mala renegociación del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN), esto debido a que la mayoría de sus créditos están dirigidos a sectores con una actividad económica muy ligada a Estados Unidos.

Sin embargo, dos gigantes están también entre los más expuestos: Bank of America México Institución de Banca Múltiple y JP Morgan, con 52 por ciento de sus créditos ligados a sectores sensibles al TLCAN cada uno, de acuerdo con datos compilados por S&P Market Intelligence.

Según un reporte de la calificadora, el 64 por ciento de los préstamos del mexicano Banco Finterra Institución de Banca, especializado en agroin-

dustria, está ligado a sectores sensibles al TLCAN, por lo que es el más expuesto.

Lo mismo sucede con el mexicano Bankaool Institución de Banca Múltiple, con un 57 por ciento del total de los créditos. Este banco está en proceso de compra por parte de Ve por Más. Les siguen Bank of Tokio Mitsubishi UFJ México e Investa Bank, con el 29 y 28 por ciento de sus créditos.

“Desde luego hay más instituciones que se verían afectadas por la terminación del NAFTA, algunas de ellas son Sofomes, que pueden estar relacionadas al sector del agro y de la cadena de proveedores del sector automotriz, agroalimentación o transportación”, dijo Juan Carlos Pérez, director para México de S&P Global Market Intelligence, en entrevista. *(Redacción)*